



En medio de reclamos, diputados vuelven a posponer reunión para acotar al TEPJF



En medio de reclamos, llamados y reproches que emanan de la ciudadanía y organizaciones civiles, la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados pospuso por segunda ocasión la reunión en la que tenía previsto discutir y votar el dictamen para acotar las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

La sesión fue pospuesta para mañana las 9:30 y será entonces cuando los legisladores discutan el proyecto que construyeron todas las bancadas, excepto Movimiento Ciudadano.

<https://www.razon.com.mx/mexico/medio-reclamos-diputados-vuelven-posponer-reunion-acotar-tepjf-524214>